

Carleton-sur-Mer sera l'hôte des « Conférences régionales sur le patrimoine religieux »

Le JOURNAL

La Ville de Carleton-sur-Mer, en collaboration avec le Conseil du patrimoine religieux du Québec, accueillera en l'église St-Joseph, le vendredi 13 mai, les Conférences régionales sur le patrimoine religieux québécois.

Les objets et les édifices religieux catholiques et protestants constituent sans doute la part la plus importante de l'ensemble du patrimoine culturel québécois. Ces biens se distinguent tant par leurs qualités artistiques et architecturales que par leur intérêt sur les plans patrimonial et culturel.

Désirant mieux répondre aux besoins de ses membres, et ce, dans leur propre région, le Conseil du patrimoine religieux du Québec a décidé de mettre en place un projet itinérant et récurrent, favorisant les échanges et le partage des expériences de chacun en matière de protection et de mise en valeur de ce vaste patrimoine. C'est ainsi qu'est née la série « Les conférences régionales du patrimoine religieux québécois », dont la deuxième se déroulera dans à Carleton-sur-Mer.

Sous le thème «En Gaspésie et aux Îles-de-la-



Courtoisie

La ville de Carleton-sur-Mer sera l'hôte dans quelques semaines de ces conférences sur le patrimoine religieux.

Madeleine : le patrimoine religieux en héritage!», cette conférence régionale invite les divers intervenants de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine à échanger autour des avenues possibles en matière de conservation et de mise en valeur de leur patrimoine

religieux. Sont donc conviés tous les organismes, gestionnaires, administrateurs, professionnels ainsi que toutes les personnes interpellées par la recherche de solutions concrètes et durables concernant l'avenir du patrimoine religieux de la région.

Conférences et ateliers sont prévus au programme. Pour information et inscriptions avant le 6 mai au : www.observatoire-patrimoine-religieux.qc.ca. Nous espérons vous y voir en grand nombre.